

ELISABETH SEYMANN

Malerin



Ihre Kunst spiegelt Lebendigkeit, Sehnsucht und die unendliche Schönheit der Natur wider. Jede Leinwand ist für sie eine Reise in eine Welt voller Fantasie, Farbe und Emotionen. Inspiriert von kräftigen Farben, den Elementen der Natur und der Verbindung zwischen Licht und Leben fängt sie die positive Kraft des Augenblicks ein. Besonders das Meer fasziniert sie: seine Unendlichkeit, Lebendigkeit und Ruhe sind für sie Symbol von Freiheit und Neubeginn. Diese Faszination bringt sie in ihren Bildern zum Ausdruck, sei es durch Inseln aus der Vogelperspektive oder die Unterwasserwelt, die ihr ihr Mann als Taucher schildert.

Kräftige Farben wie Blau, Grün, Rot und Gelb prägen ihre Werke und stehen für Energie, Licht und Lebensfreude. Mit ihrer Kunst möchte sie Betrachter dazu einladen, die Schönheit und Harmonie der Welt neu zu entdecken. Dabei begleitet eine liebevoll gestaltete Atmosphäre ihre Arbeit. Für sie ist Kunst mehr als ein Abbild der Welt – sie transportiert Emotionen und Sehnsüchte. Ihre Werke laden ein, die Welt durch eine positive, farbenfrohe Perspektive zu sehen.